



Pièces 3 Pièces

Superficie 60 m²

Référence A690143680AF41AB

Prix 395 000 €

Auron
Appartement à vendre (06660)

## MAISONS & APPARTEMENTS

Coeur station auron centre 3 pieces terrasse sud ouest parking appartement 3 pièces avec terrasse exposée sud-ouest et parking au cœur d'auron découvrez ce superbe appartement idéalement situé au cœur d'auron, avec une vue imprenable sur la chapelle saint erige, entourée de verdure et de montagnes. Ce bien rare, au coeur de la station, combine confort espace. Un emplacement central offrant un accès facile à toutes les commodités. Surface et configuration : appartement 3 pièces situé en étage avec ascenseur, offrant un agencement optimal. Actuellement aménagé avec 2 chambres, il est possible ...

Heart of the auron centre 3 rooms terrace south west parking 3-room apartment with terrace facing south-west and parking in the heart of auron discover this superb apartment ideally located in the heart of auron, with a breathtaking view of the saint erige chapel, surrounded by greenery and mountains. This rare property, in the heart of the resort, combines comfort and space. A central location offering easy access to all amenities. Surface area and configuration: 3-room apartment located on the upper floor with elevator, offering an optimal layout. Currently fitted out with 2 bedrooms, it is ...

## **CONFIANCE IMMOBILIÈRE**

22 BIS BD DUBOUCHAGE - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





